

### 植樹祭PR看板を設置

#### 第59回全国植樹祭

平成20年春に県立北欧の杜公園で開催される第59回全国植樹祭のシンボルマーク「森っち」などをデザインしたPR用看板が、2月19日、市役所玄関前に設置されました。市ではこれまで、会場となる北欧の杜公園内入口と薬師山スキー場駐車場内にPR用看板を設置してきており、今回は市庁舎を訪れる市民などにPRするため設置されました。また、両面にデザインが施され植樹祭をPRする移動用看板も作成されていて、市内で行なわれる各種イベントの開催会場へ持ち運ばれるほか、新年度では各支所にも看板を設置する予定となっています。



市役所玄関前に設置された植樹祭PR用看板

設置された看板の大きさは、高さ2・7m、幅90cmで開催テーマやシンボルマークの「森っち」がデザインされています。

### 自然豊かな大野台を満喫

#### ウィンターゲーム2007

北欧の杜ウィンターゲーム2007が2月17・18日、大野台ハイランド周辺を会場に開催され、県内外から参加した約40人が熱戦を繰り広げました。

この大会は、雪上で行われるトライアスロンとして、自然の魅力と冒険的な要素が面白いと愛好家の評判を呼んでいます。

初日は、スノーシューオリエンテーリングとチューピングダウンヒル、2日目にスノーシューランとノルディックスキーを交互に行なうウィンターデュアスロンが行なわれました。

参加した選手たちは、コンパスや地図を頼りに数力所のチェックポイントを通過しながらゴールを目指しました。



スノーシュー（西洋かんじき）を履き、起伏の激しい雪山約10キロを走る選手たち



フラメンコダンスなどが行なわれた「空港かまくらんど」

### イベントやフラメンコで賑わう

#### 第8回空港かまくらんど

空港利用客や地域の人たちに空港に親んでもらう第8回空港かまくらんどが、2月18日、同空港で行なわれ、ビンゴ大会やフラメンコダンスなどで賑わいました。

このイベントは、同空港の各事業所で働く職員らで実行委員会を組織し、例年、巨大かまくらやソリ山、キャラクターの雪像、空港車両などを展示していましたが、今年は暖冬による雪不足のため、屋内イベントのみに変更して行なわれました。

午前中は小学生以下の子どもを対象としたビンゴ大会が行なわれ、約100人の子どもたちがゲームを楽しみました。

また、午後からは、フラメンコダンスが行なわれ、訪れた人たちを魅了しました。



助言者を変えグループ討議をする参加者

### 活力ある地域づくりを

#### 合川地区いきいき女性セミナー

合川地区いきいき女性セミナーが2月4日、合川農村環境改善センターで開かれ、合川地区婦人団体連絡協議会会員ら約100人が「豊かな地域づくりを目指して（合併して思うこと）」をテーマに意見交換をしました。

このセミナーは、地域社会が抱えている少子高齢化、子育てと教育、福祉、環境などについて女性が一堂に会して話し合い、活力ある地域づくりを目指そうと毎年開かれているもので、伊東和子会長が「今日のセミナーでそれぞれの思いや意見を出し合い、地域の活性化につなげたい」とあいさつ。

この後、グループ討議で岸部市長、吉岡市議会議長、佐藤合川町商工会長らが助言者として加わり、活発な意見交換が行われました。

### 手づくりの餅や特産品がズラリ

#### 第13回「もちっこ市」

第13回鷹巣もちっこ市が2月10日、大太鼓の館駐車場の特設テントを会場に行われ、手づくりの餅や各種の餅を買い求める人で賑わいました。

開会セレモニーでは、会場を取り囲んだ人たちに紅白の餅が振舞われ、会場に設置されたテントでは、大福や切り餅、イカ餅、お焼きといった手づくりの餅から、白菜漬けや高菜漬けなどの漬物類ほか、麺類やお菓子、肉製品など地元の特産品がズラリと並べられ、たくさん家族連れなどで賑わいました。

また、大太鼓の館では、人出に合わせて、綴子上町大太鼓保存会による大太鼓の実演も行われました。



多くの家族連れで賑わった「第13回もちっこ市」

### 親子でおやつ作り

#### すこやか親子クッキング

未入園児と保護者を対象に、子供の食習慣の基礎づくりとして親子が一緒に食事を作って味わう楽しさを学ぶための「すこやか親子クッキング」が、2月15日、阿仁山村開発センターで開催されました。

この日は、「ふるさと 食の集いin阿仁・森吉」で紹介された手軽に出来るおやつ「かぼちゃおやき」を作りました。

参加者は「普段は出来合いのおやつを食べさせている。手作りの方が経費も安上がりで子供も喜んで食べてくれたので是非活用したい」と話し、日頃子育てに追われているお母さん達も、食育の大切さを学びながら、親子のふれあいのひとときを楽しんでいました。



かぼちゃおやき作りを楽しむ親子